



CDU Fraktion in der Gemeindevertretung Münster
 Fraktionsvorsitzender: Thorsten Schrod
 Föhler Str. 12, 64839 Münster
 Tel. 0151-16369372, Email: t.schrod@cdumuenster.de



FDP Fraktion in der Gemeindevertretung Münster
 Fraktionsvorsitzender Jörg Schroeter
 Goethestraße 109, 64839 Münster
 Tel. 0174-9110771, Email: joerg_schroeter@web.de

Vorsitzender der Gemeindevertretung
 der Gemeinde Münster (Hessen)
 Herrn Marcus Milligan
 Mozartstraße 8

64839 Münster

17. Mai 2021

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und FDP

hier: Neubau kath. Familienzentrum St. Michael

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Münster (Hessen) am 07.06.2021:

1. Sämtliche Planungen zum Neubau der kath. Kindertagesstätte „St. Michael“ auf dem Gelände der alten Kläranlage am Werlacher Weg werden mit sofortiger Wirkung eingestellt.
2. Stattdessen werden die Planungen zum Neubau der kath. Kindertagesstätte „St. Michael“ auf dem bisherigen Standort in der Gerhart-Hauptmann-Straße durch die Verwaltung umgehend begonnen. Um die bebaubare Fläche zu vergrößern, ist die Einbeziehung des sich vor der Kindertagesstätte befindlichen Spielplatzes zu prüfen.

Begründung:

Die Fraktionen von CDU und FDP möchten die gesetzmäßige Versorgung mit KiTa-Plätzen in unserer Gemeinde gemeinsam vorantreiben und sicherstellen. Dazu gehört aus unserer Sicht ein entschiedenes und zeitlich effizientes Vorgehen unter Einbindung aller Beteiligten. Ein Neubau der kath. Kita auf dem Gelände der alten Kläranlage erscheint uns in diesem Zusammenhang als der falsche Schritt. Die für die Errichtung eines Kindergartens bislang nicht ausreichend geprüften Bodenverhältnisse und damit einhergehende nicht vollumfänglich kalkulierbare Risiken und Kosten sprechen klar gegen einen Neubau auf diesem Grundstück. Ebenso erscheint uns die Lage direkt an der Gersprenz für einen Kindergarten ungeeignet. Ein Neubau auf dem jetzigen Standort ist auch im Hinblick auf das dort über Jahrzehnte von Eltern entwickelte und gestaltete Außengelände als deutlich vorteilhafter zu bewerten.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Schrod
 CDU Fraktionsvorsitzender

Jörg Schroeter
 FDP Fraktionsvorsitzender